



## Se ve afectado

Diferencia entre previsión y resultado afectó al Municipio.

# 2.1

de déficit estimaba  
HR Ratings.

# 12.1

es lo que reportó  
Guadalajara.

## Impacta déficit de GDL calificación crediticia

ADRIANA LEYVA

Por el comportamiento de las finanzas y el déficit que generó, principalmente, la calificación crediticia del Municipio de Guadalajara bajó.

“El déficit obedeció principalmente a lo que el Municipio erogó de manera extraordinaria en obra pública. El cambio, año contra año, fue casi del 200 por ciento”, explicó Ricardo Gallegos, director ejecutivo senior de finanzas públicas e infraestructura de HR Ratings.

Al cierre de 2017, Guadalajara reportó un déficit del 12.1 por ciento en sus ingresos totales, en tanto que HR Ratings estimó un 2.1, por lo cual bajó la calificación de HR AA- a HR A.

La diferencia corresponde al comportamiento

del gasto en obra pública, ya que se proyectaba erogar 591.8 millones de pesos, mientras que al final fueron mil 806.4.

Aunque bajó de calificación, Guadalajara se mantiene en una perspectiva estable en el largo plazo.

“Esta calificación en escala local significa que el Municipio ofrece alta calidad crediticia, y ofrece seguridad aceptable para el pago oportuno de obligaciones de deuda. Mantiene bajo riesgo crediticio ante escenarios económicos adversos”, dice el reporte.

Otro de los factores a tomar en cuenta fue la deuda total del Municipio que ascendió a 2 mil 260.6 millones de pesos y está compuesta por dos créditos bancarios de largo plazo y tres por financiamientos quirografarios.